



Pièces	5 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	5035
Prix	1 590 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Exclusivité : situé au coeur de la cité Médiévale d'antibes et face au port vauban, cette maison de caractère à rénover de 152,93 M², affirme son caractère. Une fois la porte d'entré franchie, l'escalier nous Mène à un premier niveau qui accueille une salle à manger et une cuisine aménagagé. Au 2ème niveau, la chambre principale ornementé de poutres en bois bénéficie de beaux volumes avec une vue sur les remparts. Une salle de bain complète cet étage. Au troisième niveau, un lumineux séjour cathédrale en double hauteur prend place avec sa cheminé, et dans le prolongement se trouve une terrasse ...

Exclusive: located in the heart of the medieval city of Antibes and facing the Vauban port, this character house to renovate of 152.93 sqm asserts its character. Once through the front door, the staircase leads us to a first level which accommodates a dining room and a fitted kitchen. On the 2nd level, the master bedroom decorated with wooden beams benefits from beautiful volumes with a view of the ramparts. A bathroom completes this floor. On the third level, a bright double-height cathedral living room takes place with its fireplace, and in the extension is a terrace which offers a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Projet 3D

ESPACES ATYPIQUES

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur RHINOV



ESPACES ATYPIQUES